

# KölnerWochenspiegel

Rheinische Anzeigenblätter | Region | Stadt Köln

## Bewerbungen noch bis zum 18. Mai: Cologne Song Contest zum Thema "Fairer Handel"

17.04.18, 09:26 Uhr



Kölner Band Miljö übernimmt die Schirmherrschaft über den Cologne Song Contest (CSC) 2018.

Foto: Marie-Christine Frank

**Köln** - (red). Nach der erfolgreichen Premiere des ersten Cologne Song Contest (CSC) im letzten Jahr, rufen die Initiatoren auch 2018 Schulklassen dazu auf, ihre besten Lieder und Musikstücke einzureichen. Diesmal dreht sich alles um das Thema „Fairer Handel“.

Der Verein TransFair e.V., der das Fairtrade-Siegel für faire Produkte vergibt, ist deshalb als Kooperationspartner hinzugekommen. Anlass hierzu war die Auszeichnung der Stadt Köln als „Hauptstadt des Fairen Handels“ zum Ende des letzten Jahres. Die Band Miljö übernimmt die Schirmherrschaft über den CSC und coacht eine der Finalklasse auf ihrem Weg ins Finale, das am 3. Juli stattfindet. Die Bewerbungsfrist für Schulen endet am 18. Mai.

„Wir machen beim Cologne Song Contest mit, um das Bewusstsein der Schülerinnen und Schüler in Köln für den Fairen Handel zu schärfen. Jeder kann seinen Beitrag leisten, sei es dadurch, gemeinsam Musik zu machen und dabei auf das Thema aufmerksam zu machen, oder beim Einkauf darauf zu achten, wo Produkte wie Bananen oder der Kakao in der Schokolade herkommen“, so Maike Schliebs, Leiterin der Kampagne „Fairtrade Schools“ beim Verein TransFair e.V.

Die ehrenamtliche Aktionsgruppe Köln des Kinderhilfswerkes Plan International Deutschland e.V. möchte als Initiatorin des CSC Kinder und Jugendliche für die Lage der Kinder in der Welt sensibilisieren. Auch die Stadt beteiligt sich am Cologne Song Contest.

„Musik kennt weder sprachliche, noch geografische oder ethnische Grenzen. Als ehemalige Schülerband liegt uns die musikalische Erziehung an Schulen besonders am Herzen. Als verantwortungsvolle Bürger sind uns menschenwürdige und faire Arbeitsbedingungen weltweit ein Bedürfnis. Wir freuen uns sehr, für dieses besondere Projekt Schirmherren sein zu dürfen“, erklärt Mike Kremer, Frontmann der Kölner Band Miljö. Als Schirmherren des CSC haben sich die fünf Musiker bereiterklärt, eine der Finalklassen vor ihrem großen Auftritt am 3. Juli, im FORUM Volkshochschule im Museum am Neumarkt, zu coachen.

Kölner Kinder und Jugendliche zwischen sechs und 18 Jahren dürfen mitmachen. Das Formular zur Anmeldung steht im Internet unter <http://musikveraendertdiewelt.jimdo.com/kontakt/> bereit.

26.4.2018

Köln: Bewerbungen noch bis zum 18. Mai: Cologne Song Contest zum Thema "Fairer Handel" | [rheinische-anzeigenblaetter.de](http://rheinische-anzeigenblaetter.de)

Falls keine Möglichkeit besteht, den Musikbeitrag der Schule selbst aufzunehmen und einzusenden, unterstützen die Verantwortlichen des CSC bei der Aufnahme.